

令和5年度都農中学校だより

未完

令和6年2月29日

第11号

都農町立都農中学校
文責：海野 哲哉
題字：一政 豊子



多数のご参観ありがとうございました

2月22日（金）令和5年度最後の参観日が行われました。参観授業は1年生総合的な学習の時間「つの未来学」の発表、2年生「立志の集い」3年生は教科の授業の内容で行われました。1年生の「つの未来学」の授業ではこれまでに『まちづくり学』として、都農町の魅力と課題や課題解決のアイデア出しについて学習してきましたが、今回は『都農町の課題を解決するための企画・提案』について発表を行いました。2年生の立志の集いでは、各生徒が今後の夢と生き方を発表し、生徒や保護者の前で、堂々と発表しました。学年があがるにつれて、子どもたちの成長やたくましさを感じる内容でした。3年生では、1組数学、2組道徳の授業参観が行われました。どの学年、クラスも真剣に学習に取り組んでおり、積極的な発表も見られました。また、なかなか実施できなかった学級懇談も行われ、改めて直接対面することの大切さを実感する参観日になりました。保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



【1年つの未来学】



【2年立志の集い】



【3年 学級活動】

『節分追儼（ついな）式』に参加しました!!

2月3日（土）本校の「弓道部」の生徒が、都農神社の「節分追儼式」に参加しました。節分追儼式・御火焚き神事は、その御姿から災難厄除けの御利益があると広く信仰されており、その御利益を分かちたく執り行われる神事です。災いを払う矢を的に当てると、多くの参加者から拍手を頂きました。



【追儼式 弓道部】

第3回都農町教職員研修会を行いました！

2月14日（水）第3回都農町教職員研修会が本校で行われました。講師は日南市立飫肥中学校の須崎孝一先生で「学校を面白くする思考法」の演題で約1時間の講演を行っていただきました。「未来を見据えた教育」の重要性やその資質を高める手帳型ノート導入の経緯など熱いお話があり、学びの多い研修会になりました。



新ルール（校則）を試行しています！

都農中学校では現在「校則の見直し」（ルールメイキング）を行っています。この校則改訂のねらいは、ルールは自分たちの生活をよりよくするもので、「自分たちのルールは自分たちでつくる」の考え方で校則を見直そうというプロジェクトです。このプロジェクトには生徒会・教職員・学校運営協議会にも参加してもらい対話をとおしてルールを見直していきます。令和6年度に向けて1月より先行実施した点は以下のとおりです。

【主な改訂の内容（男女の区別はありません）】

改訂1：頭髪

- (1) 学業・スポーツに支障のない中学生らしい髪型とすること。
 - (2) 頭髪規定（長さの程度）
 - ① 前髪は目にかからないようにする。
 - ② 肩にかかる長い髪は、黒、紺、茶のゴムで束ねるか、ヘアピンで止める。
 - (3) 認められない髪型
 - ① 整髪料の使用及び染色、パーマ等（ストレートパーマは許可制とする）
 - ② 特殊な髪型、奇抜な髪型
- ⇒ ツーブロックやポニーテール、「おだんご」などの規定は廃止しました。

改訂2：下着（インナーウェア）について

- ・白及び華美でない無地のもの（黒、紺、グレー、ベージュ）を着用する。

改訂3：通学靴

- ・白及び黒（令和6年度より、また令和6年度入学生より学校指定靴とする）

改訂4：ヘルメットについて

- ・安全性、機能性を担保したものであれば、色や形は問わない。

※ 令和6年度の新入生については入学後に、髪型や下着などの説明を行いますので、ご理解をお願いいたします。

第4回学校運営協議会を行いました！

2月20日（火）今年度最後となる「第4回学校運営協議会」を行いました。これまでの『学校運営協議会報告』、『学校評価報告』、『令和6年度都農中学校の方向性』について説明を行った後、「自律した子どもが育つためには、どのような学校改善が必要か」について協議を行いました。難しいテーマでしたが、地域の方の御意見を聞く貴重な機会となりました。



3月の主な行事予定

- 1日（金）県立高校卒業式
- 4日（月）県立高校一般入試事前指導
- 5日（火）県立高校一般入試1日目
- 6日（水）県立高校一般入試2日目
- 8日（金）遠足・送別行事・弁当の日
- 11日（月）3年給食着回収、大清掃（ワックスがけ）
三輪正和氏（宮崎産業経営大学野球部監督）講演会
- 14日（木）振替休業日（16日分）
- 16日（土）第77回卒業式
- 18日（月）県立高校合格発表
- 21日（木）エプロン給食、1、2年給食着回収
- 26日（火）修了の日
- 29日（金）離任式

学校の様子は、QRコードよりご覧ください⇒（2月は約3万件のアクセスがありました。）閲覧ありがとうございます。



※3月11日（月）13時20分～14時20分の計画で、宮崎産業経営大学野球部監督の三輪正和氏を招いて3年生を対象にしたキャリア教育講演会を開催します。本校の保護者、地域の方など参加されたい方は、当日本校体育館にお越しください。